

# *Le président cubain annonce des investissements dans les énergies renouvelables*

---



Cienfuegos, Cuba, Nov 27 (RHC) Le président de Cuba, Miguel Díaz-Canel, a annoncé aujourd'hui qu'au cours des trois prochaines années, il est prévu d'atteindre plus de deux mille mégawatts d'énergie photovoltaïque, dans le but de réduire la dépendance à l'égard des combustibles fossiles.

Le gouvernement avance sur deux projets à cette fin, a-t-il dit, et il y a des investissements importants,

selon un reportage de la télévision nationale.

Lors d'une réunion avec des habitants de la municipalité de Lajas, à Cienfuegos, le président a indiqué que trois parcs photovoltaïques étaient en cours de développement dans la province et que plus de 200 mégawatts de sources renouvelables d'énergie photovoltaïque devraient être incorporés d'ici le mois d'avril de l'année prochaine.

« Les temps sont donc durs, mais ils sont surmontables. Et nous faisons des choses pour les surmonter, et surtout nous pouvons les surmonter avec la participation de la population », a-t-il souligné.

Díaz-Canel a assuré que le peuple cubain est sage et qu'il propose constamment des solutions à la situation complexe que traverse la nation caribéenne.

À un autre moment de son discours, il a souligné qu'indépendamment du gouvernement américain, Cuba reste fidèle à son modèle socialiste et est disposée à dialoguer dans des conditions d'égalité et de respect, tout en préservant sa souveraineté.

Pour nous, les résultats de ces élections ne sont pas nouveaux. Il s'agissait d'un scénario prévu, a-t-il déclaré.

Le président cubain a souligné que deux mandats de partis différents ont maintenu la même position d'hostilité à l'égard de Cuba, « et nous le faisons depuis des années dans le cadre de la révolution ».

Il a également souligné que Cuba a souffert des conséquences du blocus, telles que le manque de nourriture et de médicaments, mais qu'elle reste convaincue d'aller de l'avant grâce à une « résistance créative ».

Il a précisé que ce concept ne consiste pas à « résister, mais à résister et à créer un moyen de faire face à la pandémie, que nous avons pu surmonter parce que nos scientifiques ont pu obtenir des vaccins et que notre système social a tout mis en œuvre pour sauver des vies humaines ».

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/370772-le-president-cubain-annonce-des-investissements-dans-les-energies-renouvelables>



**Radio Habana Cuba**